

# *Intelectuales dominicanos solidarios con Revolución Bolivariana*

---



S. Domingo, 6 jun (RHC) Una decena de intelectuales dominicanos visitó la embajada venezolana en República Dominicana para entregar un documento que manifiesta su solidaridad con la Revolución Bolivariana.

Fueron recibidos en el Salón de la Patria por el Embajador Alí de Jesús Uzcátegui Duque, quien agradeció que personalidades de la cultura dominicana permitan dar a conocer la verdad sobre algunos temas.

Dijo que se avecina una reunión de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Santo Domingo y el secretario general, Luis Almagro, toma parte a favor de un sector específico que es la oposición y no se da cuenta de que él tiene que ser un elemento neutral.

Uzcátegui Duque añadió que también muchos medios de comunicación social se parcializan sobre una posición política adversa y olvidan que fueron creados originalmente para actuar éticamente, con la debida objetividad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95909-intelectuales-dominicanos-solidarios-con-revolucion-bolivariana>



**Radio Habana Cuba**